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第一章  主当前的行动 

                                        回目錄  下一篇   

在各家中聚会 

家中聚会对台湾众召会成了真正的祝福。台北召会已实行家中聚会几个月了，

并且在这短短的时间里有很大的扩増。家中聚会也使圣徒当中的家庭生活得

到恢复。先前，大多数圣徒来聚会时，就忘了他们的配偶和孩子。然而，在

家中聚会里，父母与孩子是一同聚集，因为聚会是在他们家中。台北召会也

已开始以新路实行家中聚会。从初次探访福音对象开始，规律的家中聚会就

在那人家里进行。有许多新得救的人遨请圣徒快快再去探访他们，圣徒就安

排每周在新得救者的家里聚会。如此我们发现，人一得救，他们的家立刻就

为着聚会打开。为着召会生活，我们不该倚靠大聚会。反之，我们该依赖家

中聚会作为召会生活的基础。在台北许多人得救并在他们家里有家中聚会，

但他们还未来到大聚会。家中聚会就是一种召会聚会；这是一条新路。 

 

教导真理 

提前二章四节说,神’愿意万人得救，并且完全认识真理’。因此，我们需

要向所有圣徒教导真理。我们主日释放信息的老路作不到这事。一九四九年，

我们在台湾开工。那里有许多人已经受我们照顾三十六年之久，却还是没有

充分认识真理。他们听过许多讲论如复活、基督的死、和神的经纶等真理的

信息，并且熟悉用辞，却无法向人陈明这些真理。这指明缺少正确的教导。

在课业的学习上，水准这样低的教育是绝不会被接受的。若不照着系统性的

课程有合式的教导，圣徒也许听过多年信息,却不能向人陈明真理。所以，

我们必须改变作法。我们不该依赖大聚会中释放的信息。为这目的,我们出

版了’真理课程’，有四级，每级相对于一年。每级前半主要是旧约道理的

一面,后半说到信徒的经历、召会、国度、和新耶路撒冷。接受这些课程的

人对全本圣经会有清楚的鸟瞰。 
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譬如，第一课描述圣经的起源，用关键的佐证经节给人一幅圣经如何产生的

完全图画。接下去的课程论到三一神、神的创造、撒但、人的堕落、和神救

赎的应许。然后有几课讲到旧约里的中心人物，以及每个人物对信徒的启示。

在台湾的圣徒已开始研读这些课程,结果非常正面。’真理课程’不仅该在

会所里教，也该在家里教。每一家的父母都该向他们的儿女、朋友、邻居和

亲戚教导真理课程。每一家都该是传播福音的站口、教导真理的场地、和为

着召会交通的基础。我们正尝试跟随圣经的榜样，在所有的家中建造召会。 

 

传扬福音 

我们在台北所开始的全时间训练，有一方面是要训练圣徒探访社区传扬福音。

每周两个上午，两三个人一组出外叩门。他们所探访的家，有大约三分之一

在他们离开前就有人得救并受浸。门向他们一开，一位受训者就会与开门的

人读一段’人生的奥秘’小册子。然后那人就被带领祷告接受主，并在那家

的浴缸里受浸。圣徒离开那家之前，就安排好每周的家中聚会。这条路是实

际的，并会带进很大的扩增。我们希望至终有更多全时间者，每周更多天出

外叩门。他们会分组出外，每组二至四人，其中至少要有一位弟兄可以为人

施浸。 

 

兴起全时间服事者 

主恢复的工作是一九四九年在台湾开始。所以，一九八四年我回到那里时，

就告诉众召会，我们有主赐给我们的一切祝福和真理，却还没有彻底福音化

台岛，乃是羞耻。我们就作了决定，要福音化、真理化、召会化全岛。我们

会分两个步骡完成这事。我们会先涵括所有城市和乡镇。其次，我们要从城

市和乡镇，渗透到所有较小的村庄。我们要完成这事，就需要规律的产生许

多全时间服事者。在台湾，年轻人对答应全时间的呼召，大为响应。年轻的

全时间者必须是专科或大学毕业生。 

 



事实上，台岛并不需要我们所打算兴起的那么多全时间者，但在完成这两年

全时间训练及服事之后，有负担的人会被差遣到国外。为这目的，我们鼓励

年轻人在大学里学习外语,不久我们也会在全时间训练里加上各种语言的课。

在向职事敞开的拉丁美洲，非常需要讲西语的全时间者。学法语的人可以被

差遣到法国、加拿大的法语区、以及说法语的非洲国家。非洲许多国家也说

英语。末了一步是要迖到阿拉伯国家。如此,主引导我们以福音、真理和召

会生活充满台湾,是为了让许多全时间者借着经历有所学习，然后出外到全

地遍処。我们在全地所传扬的福音，不是在已过两个世纪传教士所传肤浅的

福音，乃是包括主在我们当中所恢复的高品真理。马太二十四章十四节说，’

这国度的福音要传遍天下，对万民作见证，然后末期才来到。’已过两个世

纪，欧美的传教士在全地各処主要是传扬赦罪和恩典的福音，但大多数信徒

对诸天之国知道得不多。在这世代结束并主回来之前，国度的福音必须传遍

居人之地。这是我們所认识的福音，其中不但包括恩典和赦免，也包括生命

和神的国。我们的负担是要将国度的福音带到全地各处。我们不是骄傲，但

我们必须承认这事实：主在这恢复里向我们解开祂的真理，超过任何其他的

基督徒团体。 

 

譬如，已过五年主在我们当中恢复了关于新耶路撒冷的真理，比以前更透彻。

最近出版的书’神新约的经纶’里 I 有十九章说到新耶路撒冷。从创世记第

一章到启示录末一章所恢复的真理，已向我们开启,并且刊印成书。这些真

理多半是在圣徒的书架上，但我们的负担不是要让这些真理留在书架上，甚

或仅仅留在我们里面。神的嘱咐和我们的负担，是要将所有这些真理送到整

个居人之地。马太二十八章十九节说,’所以你们要去，使万民作我的门徒，

将他们浸入父、子、圣灵的名里。’使万民作主的门徒,是要使外邦人不但

成为信徒，也成为国度子民。所以，我们必须拿起负担，出外将真理传播到

居人之地的每一角落。 

 

 



主当前的行动开始于台湾的原因 

照着我对世界局勢和主在地上行动的观察，没有其他地方对主当前的行动像

台湾这样有用。这是一九八四年我回到台湾，要在主的恢复里有新开始的原

因。我信那是主的嘱咐。在台湾所有的年轻人至少会受高中教育，并且许多

年轻人是大专毕业生。这开启了许多全时间者被兴起的可能性。台湾的经济

情况也很好，是地上最富有的国家之一。机场和道路先进，生活水准高，通

讯和交通设施都很现代化。因此，很容易将众召会聚在一処开特会。社会秩

序井然，政府权力行使得合宜。所以，台湾是训练全时间者最好的地方。因

为台湾成了一个国际化的地区,在那里很容易学习外语。台湾有来自全地许

多地方的访客。台湾政府也派出各面受过训练的专家到其他国家工作。譬如，

有数百位来自台湾的医生和护士在沙乌地阿拉伯工作。这是主主宰的预备，

祂差遣许多具有高品真理知识和外语能力的年轻信徒到其他国家。这是我对

于主今日行动的异象。照着主给我们看见的异象,以高品真理福音化全世界，

乃是一项伟大的计划。供应所需数量的全时间者，也是一大财物负担。每二

十位圣徒该供给一位全时间者。我们所在地若没有可产生全时间者的大学校

园，我们仍该奉献，以供给其他地方的全时间者。众召会都该为此同工。我

们不走组织的路，也没有控制中心。然而，邻近的众召会该交通到这负担。

要没有任何一种组织、控制或总部，而顾到全时间者的财物供给，这是最容

易的路。全时间者大多数会由他们自己的召会监督。召会的长老该像父母一

样照顾全时间者，养育他们，帮助他们受训练，并顾到他们的花费。我盼望

凡在台湾作成的，会成为其他国家众召会的模型。借着录制和刊印的出版品，

在那里所释放的一切信息和所建立的实行，正扩展到六大洲居人之地，几乎

迖到主恢复里的众召会。因此每処地方召会都能学习主这条够上时代的路。 

 

 

 

 

 



第二章  主的新行动不同的方面 

                                      上一篇  回目錄  下一篇   

需要训练以完成主新路里的新行动 

主的新行动有不同的方面。譬如，我们在福音叩门上需要许多训练，使我们

不至错过好机会。从一九八四年十月起，我们开始看见主在台北的新行动，

并且从那时起，以台北作我们的实验室。我们一直有许多研究，将事情一再

诉诸试验，并多有学习。这就是为什么我确信圣徒需要训练，使他们不照天

然观念或凭老路行事。我们需要彻底翻转。我们也许赞同叩门传福音，但我

们也需要完全在新路里来作成这事。就着世上作生意而言，一家公司有最好

的产品还不够；也必须有市场一有人买它的产品。一家公司即使有最好的产

品，获利也不及另一家有次好产品,却有更大市场占有率的公司。六十多年

之久，我们在基督徒团体当中已经有了最好的’产品’，但我们的’市场’

占有率非常小。所以，我们不能再照老路或天然观念传福音。在叩门传福音

的事上，需要许多训练。 

 

进入’神新约的经纶' 

有些人已开始阅读最近出版的书’神新约的经纶’。这本书在基督教世界里

绝对是新的，是人所不熟悉的。所以，我们需要学习如何进入其中。有许多

新的点都是紧要的。虽然所有的点都合乎圣经，在其他基督教书籍里却找不

到。我们可将这本书视为对神新约话语最深的领悟，据之而有的一种新的神

学。我们读这本书，不该只为着享受和滋养，也该研读并考察我们所读的。

因为书中的要点很深，我们读的时候需要核对自己，并思想我们是否看见并

领略这些要点。这本书的内容，乃是主在祂的恢复里所赐给我们之启示的内

在素质。因此，我们必须花许多时间进入这些事。 
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关于全时间服事者以及在台北的训练 

一九八四年十月，我对台北的圣徒说了清楚、明确的话：主的引导是要产生

为数众多的全时间服事者，以福音化全台岛。从那时起，已有许多人献上自

己作全时间者，但还需要更多。这些全时间者必须是大专毕业生，年龄在二

十至四十岁之间。我们已为着台湾数百位新进全时间者开办了训练。最近主

在美国和加拿大众圣徒和众召会当中行动，带进二百五十多位全时间者。我

们有负担将这些人纳入在台北的训练中。也会有来自欧洲、迦纳和纽西兰的

受训者。我们会提供受训者希腊文、英文、西班牙文、德文和法文的语言课。

年轻的全时间者该在这些语言上受训练，以预备好在台湾福音化之后，出去

到外国作工。受训者会学习如何叩门，以引导人接受主并受浸,开始在他们

家中聚会，并将他们带进召会生活,或进入’真理课程’班。这些事我们已

有许多研究，但还需要更多研究。要来的几个月，我们主要是以台北为实验

室来作研究。医学院需要医院，使医学生能在其中实习；我们可以用台北来

作训练。台北适合作这事，因为有许多新的高楼大厦,每栋有数百户，我们

很容易接触许多家。外出的福音队所学到的，带回到训练中,可以让其他受

训者也得益処。还有许多要研究并学习的。譬如,除了得着许多新得救的人，

福音队也遇到许多久未聚会不活动的圣徒。他们正在这些圣徒家中设立每周

的聚会,借此恢复他们。这不是老路或照着天然观念的路,乃是照着非常有功

效的新路。在新路里,不信者通常能在短时间内得救并受浸。我们需要为此

祷告。 

 

 

 

 

 

 

 



第三章  新路聚会和传扬福音的原则 

                                      上一篇  回目錄     

家是信徒聚会的基本因素 

在传扬福音上,我們需要丢弃老路。我们已往作工的路不管用。譬如，从一

九七四年我们迀到安那翰以后,我们殷勤传福音并照顾人，但十二年来我们

少有扩增。为这緣故,一九八四年十月我迀回台湾，研究我们传福音的事。

我发觉我们必须丢弃老路,就是传统、天然、照着人的思想而非基于圣经的

路。研读新约时，我发现在五旬节那天三千人得救以后,他们就开始在家中

聚会。这是召会生活的开始。行传二章四十六节说，’他們天天同心合意,

坚定持续地在殿里,并且挨家挨户擘饼，存着欢跃单纯的心用饭。’家是信

徒聚会的基本因素。 

 

爱主，对福音有负担,并且周周出外叩门 

一九八四年,我放胆告诉在台北的召会,整个老旧的聚会、事奉和工作体制都

必须摆在一边,使我们能带进新的东西。我们要走叩门的新路,就必须丢弃老

路。首先，我们必须是爱主并对福音有负担的人。我们也需要为着福音每周

明确的分别二或三小时,并试着每年五十周都作这件事。这二至三小时可以

是一周里的任何一天,和一天中的任何时间。 

与人一同祷告并出外传福音 

要走新路,我们也必须是祷告的人。我们需要将自己祷告到主里面，祷告到

福音的负担和罪人的情况里。这不是五旬节人士为着受圣炅并说方言的那种

祷告。我所说的祷告绝对是照着新约圣经，特别是使徒行传和书信。祷告之

后,我们该同另外一、二人出外。每组最好有一位中年圣徒、一位年长圣徒、

和一位较年轻的圣徒。我们若这样出外,许多家会欢迎我们。看见三位年轻

男子也许会令人害怕而不开门。为着安全起见，年轻的姊妹不该单独去访人，

最好有弟兄可以施浸。 
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学习不以老路说话 

当人的门向我们打开时，我们必须学习不说自己的话。我们若说我们是来传

福音，大多数的门会关上。我们需要寻求主给我们新路，为着福音接触人。

在台北的福音队发现有许多新的用辞可以介绍福音。譬如，有人问他们有什

么要说的，他们有时候说，他们要谈谈新生命。这使接触到的人感兴趣。我

们必须学习不以老路说话。我们发现，快速带人祷告接受主并受浸是最好的。

要这么作，我们不该用自己的话，乃该用福音小册，如’人生的奥秘’，配

着圣经一同使用。恢复本圣经包括经文和许多注解。我们需要学习将这些书

刊里的话用于福音。我们不该照着老路说任何事，说自己的话。最近，有些

弟兄姊妹出外,在安那翰街头传扬福音。他们遇见一个人,说没有时间跟他们

说话。然而,一位弟兄拿着’人生的奥秘’说，’给我两分钟就好。’然后

他开始大声读小册子，被接触的人停下来听；不到十五分钟，这人就受浸了。

起初他不感兴趣,并且正要去作其他的事，但他听见’人生的奥秘’,就看见

无价之宝。在香港卖玉石的人学会如何向人展示他们贵重的商品，使许多原

本无意购买的人至终被说服买下商品。我们不该说自己的话，只该向我们的

福音对象展示福音的宝藏。我们自己的话，不及那经由许多考量所预备的书

刊那样好。’人生的奥秘’是我们著作的精华。它是从我们已过六十四年出

版的一切著作中选出的重点集成。小册子中唯一新的思想，乃是揭开神经纶

那四把钥匙的思想。这本小册子非常精简并有效，所引用的是最好的经文。

因此，我们能用这本小册子向人展示福音的宝藏。有人只与他们接触的人读

了恢复本圣经注解的一段话，就成功了。譬如，一位姊妹读了一段关于基督

家谱的注解给一位年长妇人听。那位妇人是信徒，立刻问她如何能获得一本

恢复本圣经。那位姊妹就给她一本。这是新路。我们需要把东西当作宝贝陈

明给人。我们为着福音接触人,只要听他们讲两三句话之后，就能知道他们

需要什么，以及他们的心情如何。我们若因人没有心情谈话，就礼貌的离开，

改天我们回访时，那人也许会敞开。我们若发觉人有心情谈话，我们就不该

开讲，甚或给那人时间开讲，乃要立刻请他跟我们读些东西。人会重视印出

来的文字过于我们所说的话。这是新路。我们总该预备好，在不超过五分钟

内给他们看见宝贝。我们不该长篇大论。我们的经历有力地指明，将我们的

宝贝展示给人读，是有效的。 



迅速带人祷告接受主并受浸 

福音对象跟我们读过之后，通常有积极的表示。当他们这么作，我们该立刻

说，’我们来祷告。’我们已学知，走老路作见证是有害的。我们不该花时

间作那种事。我们只需向人展示宝贝，并带他们祷告接受主。跟他們祷告之

后，我们该告诉他们，他们需要受浸。我们不该问他们是否要受浸，乃该直

接说，’你需要受浸。’然后我們就能用他们的浴缸给他們施浸。这是新路。

老路是要解答我们福音对象所问的许多问题,试着让他们清楚，并说服他们。

我们多年这么作，那是浪费时间。甚至邀请人赴爱筵和福音聚会，也不再有

效。在台北不到一年内,数千人借着我们在新路上传福音而受浸。我们需要

学习新路。我們在台北仍在研究并学习，我所分享的只是小小的开始，还有

许多需要我们研究的事。这不是容易的事。弹钢琴表面看来是容易的，因为

任何人都能敲弹琴键。然而，要正确的弹好钢琴并不简单。同样，关于新路

有许多要研究。我正与在台北的受训者研究这事。 

 

为着福音规律的出外，并持续探访新得救的人 

新路需要我们为着福音规律并持续出外。我们每周该出去两三小时。若是我

们学会如何作得正确,这段时间内我们能叩十个门。我们不能让自己停顿不

前。我们若知道人的心情不对，就该礼貌的离开，下次再来。我们叩的门越

多，机会就越多。倘若我们谈话的对象似乎没有一个有希望，我们不该失望。

我们只需要下周再出外。至终，我們会遇见向福音敞开的人。我们若周周这

么作,一年内总会遇见几个人能被带来归主。我们需要向主承诺：至少一年，

每周二小时，我们要忠信、持续、并带着祷告去叩门。只要有四分之一的圣

徒作这事，召会就会有很好的扩增。在新路上我们不但该带人得救并受浸；

给人施浸以后，我们该继续探访他們，照顾他们，并在属灵上喂养他们。借

着这条路，召会就会有正确的扩增。出外传福音的重要性并有新的开始我们

从前只会邀请人来福音聚会,那条路是错的。 

 



我们该出外访人。主在这事上是我们的榜样。首先，祂成为肉体，从诸天来

到地上。（约一 1，14。）然后祂往撒玛利亚去，到雅各井旁去见撒玛利亚

妇人。（四 4~7）祂也迸耶利哥,造访撒该的家。（路十九 1，5。）主说，’

所以你们要去，使万民作我的门徒。’（太二八 19»）祂没有叫我们邀请人

来；我们需要去。我们该忘记已往我们所认为已经知道的。我们必须学习并

有新开始。我们会看见这是不一样的。新的开始主要是使用书刊，如圣经恢

复本、’真理课程’、’生命课程’、’人生的奥秘’,和其他小册子。这

是在于我们的领悟和分辨。我們必须用正确的东西吸引人。只要召会中有四

分之一走新路出外访人，我们的人数很容易加倍。倘若有些人这样许愿出外，

我们就会看见成功。我们不该尝试以外在的方式快速跟随新路。我们需要知

道秘诀，这不容易。学习秘诀好像接受教练指导，能以正确的技巧打篮球。

我们若不学习秘诀，却走我们自己的路，就不会成功。我们不该以天然的方

式出外叩门。我们若不花时间学习秘诀，我们的出外也许只会伤害我们所接

触的人。譬如，我们出外叩门时，不该花时间分享我们的见证。没有时间作

那个，那并不管用。人需要的是看见福音的宝贝。’人生的奥秘’对此非常

有用。有些人只读了短短一段,就敞开祷告并受浸。这条新路是主的新行动。

照老旧的路作事很容易,但照着秘诀作事需要许多劳苦。我们必须花时间进

入其中；不然就不会有果效。我们需要为此多祷告。我们已经发现，这是能

让主往前的路。 


